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О реализации нацпроектов  

                    Законодательное Собрание  Ростовской области 15.04.2019 

 

         В Ростовском общественном собрании состоялось заседание «круглого 

стола», посвященного открытию очередного этапа социально-гуманитарного 

проекта «Дни правового просвещения в Ростовской области».  

       Одной из задач, которую он будет решать в этом году, станет 

информирование жителей о реализации национальных проектов. В каждом 

из профильных министерств будут работать «горячие линии», где любой 

желающий сможет получить информацию о том, что будет сделано в каждом 

конкретном населенном пункте региона.  

       По словам член Совета Федерации ФС от Ростовской области Ирины 

Рукавишниковой, практика информирования жителей о ходе реализации 

нацпроектов в рамках «Дней правового просвещения» нова не только для 

Ростовской области, но и для России.  

        Задачей депутатов Законодательного Собрания Ростовской области 

станет законодательное и нормативно-правовое сопровождение реализации 

нацпроектов. Также депутаты донского парламента и муниципалитетов 

должны доносить до широких масс информацию о преобразованиях. 

Очередной этап проекта «Дни правового просвещения» стартует 22 апреля и 

продлится до 24 мая. 

 

В Госдуме поддержали законопроект о проведении электронного 

голосования на выборах в Мосгордуму     

                    Московская городская Дума 15.04.2019 

 

        Комитет Госдумы по контролю и регламенту на своем заседании 

рекомендовал принять в первом чтении законопроект об экспериментальном 

электронном голосовании на выборах в Московскую городскую Думу. 

Документ планируется рассмотреть завтра на пленарном заседании Госдумы. 

        «Мосгордума в ближайшее время ожидает внесения законопроекта об 

электронном голосовании и готова его рассмотреть. При этом будет 

детализирована процедура голосования в рамках, определяемых проектом 

федерального закона, позволяющего провести уникальный эксперимент по 



дистанционному электронному голосованию. Для избирателей голосование 

будет ощущаться как электронное, но участковые избирательные комиссии 

распечатают «электронные бюллетени». Это даст возможность, при 

необходимости, пересчитать их вручную. 

         Электронное голосование на предстоящих этой осенью выборах в 

Мосгордуму будет осуществляться с использованием специального 

программного обеспечения на сайте mos.ru.  

        Помимо наблюдателей Общественной палаты города Москвы, от 

кандидатов и политических партий, Мосгоризбирком сможет привлечь к 

наблюдению представителей общественных организаций. Это повысит 

уровень доверия к эксперименту и будет способствовать открытости 

избирательного процесса», – заявил председатель Московской гордумы 

Алексей Шапошников.  

 

Депутаты приняли закон о стимулировании инвестиционной 

деятельности     

                    Законодательное Собрание  Свердловской области 16.04.2019 

 

         На заседании Законодательного Собрания Свердловской области под 

председательством Людмилы Бабушкиной депутаты рассмотрели 

исполнение закона «О государственной поддержке субъектов 

инвестиционной деятельности в Свердловской области» в части реализации 

приоритетных инвестиционных проектов Свердловской области», а также 

расширили перечень за счет высокотехнологичных отраслей. 

          По состоянию на апрель 2019 года статусом участника приоритетного 

инвестиционного проекта Свердловской области обладают 13 предприятий. 

Проекты реализуются на территории 12 муниципальных образований. 

Основные мероприятия завершены по 8 проектам.  

         Людмила Бабушкина отметила, что в соответствии с посланием 

Президента В.В. Путина Федеральному Собранию, депутаты приняли закон 

«О внесении изменений в статьи 38-1 и 38-2 Закона Свердловской области 

«О государственной поддержке субъектов инвестиционной деятельности в 

Свердловской области». Для стимулирования роста инвестиций 

в высокотехнологичные проекты в области искусственного интеллекта, 

обработки больших массивов данных расширен перечень видов 

деятельности, проекты по которым могут получить статус приоритетного 

инвестиционного проекта Свердловской области. 

        Уже известны три потенциальных претендента на получение статуса 

приоритетного инвестиционного проекта Свердловской области, которые 

работают в сфере компьютерных технологий и научных исследований. В 

https://www.mos.ru/


частности, речь идет о проекте создания на Среднем Урале центра ядерной 

медицины для диагностики и лечения онкологических заболеваний. 

        Предполагается, что будет создано около 3 тысяч новых рабочих мест, а 

объем инвестиций достигнет 10,7 млрд. рублей. Ожидается, что за время 

реализации этих инвестпроектов в консолидированный бюджет 

Свердловской области поступят дополнительные доходы на 15,4 млрд. 

рублей. 

 

Регионы просят предоставить им право ограничивать продажу алкоголя 

при оказании услуг общественного питания      

                    Законодательное Собрание  Вологодской области 16.04.2019 

 

         Соответствующие проекты федеральных законов поддержали депутаты 

Законодательного Собрания области – члены комитета по экономической 

политике и собственности.  

        Депутаты Брянской областной думы, а также Государственного совета 

Республики Татарстан подготовили схожие законодательные инициативы, 

согласно которым регионам предоставляется право устанавливать 

ограничения вплоть до запрета продажи алкоголя при оказании услуг 

общественного питания.  

        "В настоящее время регионы могут устанавливать дополнительные 

ограничения времени, условий и мест розничной продажи алкоголя вплоть до 

полного запрета. Однако это право не распространяется на продажу 

спиртного при оказании услуг общепита, – рассказал председатель комитета 

по экономической политике и собственности Денис Долженко. – Однако во 

многих субъектах возникла проблема – наибольшее число жалоб 

обусловлено работой не торговых объектов, а питейных заведений, которые 

продают спиртное по розничной лицензии на алкоголь для его реализации в 

точках общественного питания".  

        С подобными инициативами уже выступали и другие регионы – это 

свидетельствует об актуальности проблемы.  

        "Мы поддерживаем законопроект коллег и надеемся, что депутаты 

Государственной Думы поддержат инициативу, потому что вопрос уже давно 

требует решения", – подчеркнул Денис Долженко.  

 

Газон – не место для парковки      

                    Законодательное Собрание  Новосибирской области 17.04.2019 

 

        Комитет Законодательного собрания Новосибирской области по 

государственной политике, законодательству и местному самоуправлению 



инициировал внесение изменений в Закон Новосибирской области «Об 

административных правонарушениях в Новосибирской области», 

касающихся штрафов за парковку на газонах. 

        В декабре 2011 года на основании протеста прокурора Новосибирской 

области из пункта 1 статьи 8.2 Закона Новосибирской области от 14 февраля 

2003 года № 99-ОЗ «Об административных правонарушениях в 

Новосибирской области» были исключены положения, которые 

устанавливали административную ответственность за нахождение 

транспортных средств на газонах и участках с зелеными насаждениями. А    

определением Конституционного Суда РФ от 8 ноября 2018 года № 2790-О 

подтверждено право субъекта Российской Федерации своим законом 

устанавливать административную ответственность за административные 

правонарушения в области благоустройства. В список этих нарушений 

входят и совершенные с использованием транспортных средств, включая 

ответственность за размещение транспортных средств на газоне или иной 

территории занятой зелеными насаждениями. Такое нарушение предлагается 

вернуть в региональный закон «Об административных правонарушениях в 

Новосибирской области». 

         «Размер штрафов за парковку на газоне будет таким же, как за парковку 

на спортивных площадках, – объяснил заместитель председателя комитета 

Законодательного собрания Новосибирской области по государственной 

политике, законодательству и местному самоуправлению Евгений 

Смышляев. – Изменения вступят в силу не раньше, чем будут приняты на 

сессии Заксобрания. Думаю, это случится не раньше июня этого года». 

        Сейчас в Новосибирской области штраф за нахождение транспортных 

средств на детских или спортивных площадках составляет: от 1 до 2 тысяч 

рублей – для физических лиц, от 4 до 10 тысяч рублей – для должностных 

лиц, от 10 до 20 тысяч рублей – для юридических лиц.  

 

Для резидентов ТОСЭР установят налоговые льготы       

                    Законодательное Собрание  Нижегородской области 17.04.2019 

 

        17 апреля комитет Законодательного Собрания по экономике, 

промышленности, развитию предпринимательства, торговли и туризма 

рассмотрел проект изменений в законы Нижегородской области «О налоге на 

имущество организаций» и «О предоставлении льгот по налогу на прибыль 

организаций». 

          Предлагается установить налоговые льготы по налогам на прибыль и 

имущество для организаций, имеющих статус резидента территории 



опережающего социально-экономического развития «Володарск» и 

«Решетиха». 

          В настоящее время законом Нижегородской области «О налоге на 

имущество организаций» уже предусмотрены льготы в отношении 

организаций, имеющих статус резидента ТОСЭР «Саров», в виде 

освобождения на 10 лет от уплаты налога на имущество. 

        Кроме того, сейчас установлена ставка по налогу на прибыль 

организаций, подлежащему зачислению в областной бюджет, в размере 5 % в 

течение 5 налоговых периодов и 10% в течение следующих 5. Этот процесс 

начинается с налогового периода, в котором была получена первая прибыль 

от деятельности резидентов ТОСЭР «Саров» при исполнении соглашения. 

        «Так как в области созданы новые территории опережающего 

социально-экономического развития, было принято решение предусмотреть 

распространение подобных льгот и на них. Там запланированы проекты в 

растениеводстве, производстве пищевых продуктов и текстильных изделий, 

химическом производстве», – отметил председатель комитета Олег Лавричев. 

         Согласно оценке налоговой отдачи от резидентов ТОСЭР «Володарск» 

и «Решетиха», сумма указанных льгот за 10 лет составит около 215 млн. 

рублей по налогу на прибыль и 34,3 млн. рублей по налогу на имущество 

организаций. 

 

В Подмосковье  принят закон о гражданской обороне       

                    Московская областная Дума 18.04.2019 

 

        Закон «О гражданской обороне на территории Московской 

области» распределяет полномочия по вопросам организации гражданской 

обороны между органами и различными уровнями власти Московской 

области. 

        «Задачи распределены между органами Правительства Московской 

области. В частности, это проведение обучения основам гражданской 

обороны и её обеспечение», – сообщил Сергей Полетыкин, начальник 

Главного управления МЧС России по Московской области. 

         Основным ответственным лицом стал Губернатор Московской области. 

Именно им утверждается План гражданской обороны и защиты граждан. 12 

полномочий возложено на Правительство Московской области, среди 

которых подготовка граждан и Плана гражданской обороны, обеспечение 

материально-технической базы, организация оповещения при возникновении 

опасности. Московская областная Дума займётся вопросами 

законодательного регулирования. 



        Работа над правовым обеспечением гражданской обороны не закончена 

– так, планируется утверждение постановлений Правительства и Губернатора 

области. 

 

Увеличивать стоимость бесплатного школьного питания смогут быстрее       

                    Законодательное Собрание  Забайкальского края  19.04.2019 

 

        Правительство региона при наличии финансовых возможностей сможет 

оперативно увеличивать расходы на бесплатное питание школьников из 

малообеспеченных семей. Такое полномочие ему на апрельской сессии 

делегировал региональный парламент.  

        До настоящего времени норматив на обеспечение бесплатным питанием 

детей из малообеспеченных семей устанавливался региональным законом о 

краевом бюджете на очередной финансовый год. Региональное 

Правительство предложило упростить эту процедуру. Как поясняла ранее 

министр финансов края Марина Кириллова, сейчас в бюджете сложилась 

некая экономия по субвенциям, поэтому появилась возможность повысить 

норматив на 30% процентов.  Но вносить изменения в бюджет Минфин в 

ближайшее время не планирует, соответственно, оперативно распределить 

экономию на бесплатное питание не удастся.  «Мы провели оценку 

обеспеченности деньгами по питанию и видим экономию, которая позволяет 

нам уже с 1 мая увеличить стоимость питания до 24 рублей без поиска 

дополнительных источников. У нас есть поручение врио губернатора в 

оперативном порядке эту экономию направить в муниципалитеты. Поэтому 

большая просьба делегировать это полномочие Правительству», – 

подчеркивала министр. 

         С 1 сентября, Правительство намерено существенно увеличить расходы 

на бесплатное питание детей.  Предположительно, они составят 45 рублей в 

день на одного ребенка. С сентября по декабрь этого года на это 

дополнительно потребуется 62 млн рублей. «Но сейчас задача – просчитать 

конкретно норму по меню, чтобы оно соответствовало требованиям СанПиН, 

и, исходя из этих расчетов, закладывать деньги в бюджет», – пояснила 

марина Кириллова, добавив, что Минобр в настоящее время ведет эти 

расчеты.  

 

 
 

Информационно-аналитическое управление 

аппарата Думы Ставропольского края 

Рябчиков Сергей Евгеньевич 

(8652) 26-75-56  


